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姚晨对话柴静谈离婚

称当时很难原谅对方

8 月 7 日晚，柴静的访谈类节目《看见》亮相，打响

了央视一套节目改版的第一炮。而姚晨作为首期嘉宾，

做客《看见》，与观众分享微博故事，畅聊“女人心事”。

节目一经播出， 众多网友即在微博上表达了对姚晨的

支持，高呼看到了一个“真实温暖”的大姚。

谈作品：真正打动人心的角色都是普通人

在网络上伶牙俐齿、风趣幽默的姚晨透露，她在面

对镜头时常常思维短路。虽然人气不断高升，但姚晨坦

言：最怕身着华服交际应酬。 姚晨始终认为，一个过着

上流社会生活的人，很难拍出好电影。“我很难想象，每

天打着高尔夫球，坐着快艇，然后你还能回来演个普通

的老百姓。我不知道这中间要花多长时间才能回归，因

为真正打动人心的角色都是最普通的人。 ”

谈责任：公民的身份应该排在明星前

虽然姚晨粉丝人数过千万， 但她始终认为她仅有

表达自我的权利，并没有要求他人的权利。她更希望能

用这个平台来实现她作为公民的责任。“公民就是指在

公共土地上居住的人们，既然你是其中一分子，也就意

味着，你在享有权利的同时也承担着义务。 更多时候，

我会把自己视为一个公民， 这个可能是我在微博上更

重要的、应该排在明星前面的一个身份。 ”

谈质疑：善良是一个女人最重要的品质

随着人气不断攀升，姚晨一直坚持做公益事业，她

今年担任了联合国难民署中国区代言人， 没有任何费

用，并且宣传费用需要自行承担。 加入联合国难民署一

直是姚晨的心愿，姚晨称，虽然短期的探访并不能解决

实质问题，但通过她在微博中的宣传，使更多的人了解

关注，才有可能改变。 不少网友对此表示质疑，称姚晨

只是作秀。 姚晨对此并不在意：“你用一种善行去抨击

另一种善行，我觉得这就是恶，我没有认为聪明对一个

女人来讲是最重要的， 我觉得善良对一个女人来说反

而是最重要的一种品质。 ”

谈过去：过去很美好不可替代

谈到和凌潇肃的离婚事件，姚晨表示，在离婚那一

瞬间，她很难理解或原谅对方。 姚晨曾经表示最怕自己

失去爱的能力，但她庆幸现在还有爱的能力。 虽然已与

凌潇肃离婚， 姚晨的微博个人介绍仍然是前夫随口的

一句玩笑话：一颗很逊的卤蛋。 姚晨感慨过去对她来说

是珍贵的、美好的、永远不可替代的。

谈性格：我很胆怯很自卑

对于一个粉丝过千万的明星，姚晨仍然用“一颗很

逊的卤蛋”来形容自己，她说“我也有胆怯、有软弱，我

非常自卑。 人就像一个球，有照得到光的一面，自然也

有照不到光的一面。 ”姚晨一直提醒自己，希望可以做

个始终有温度的人。 （据《扬子晚报》）

刘若英承认已经结婚

男方为汪小菲好友身家过亿元

8 月 9 日下午，刘若英在其官网上宣布已经结婚，并感谢大家的

祝福。 刘若英在官网上写道：“是的，我结婚了，收到了大家的祝福，

谢谢大家的关心。 ”据悉，刘若英的婚礼或在今年年底举行。

8 月 8 日，有媒体爆料称刘若英与浙江籍男友在本周内领证，或将

于今年年底举行婚礼。9 日下午，刘若英在其官网上宣布已经结婚，并感

谢大家的祝福。 刘若英在其官网上写道：“是的 ,我结婚了，收到了大家

的祝福，谢谢大家的关心。 ”

据悉，刘若英与老公是经一名合作过的导演介绍认识的，名叫钟

小江，浙江籍，家族资产过亿元，与大 S 丈夫汪小菲是好友，酷爱摄影。

【刘若英感情经历】

曾有媒体报道，刘若英苦等陈国富（著名导演、现华谊艺术

总监）10 多年，却迟迟等不到陈国富的正面回应。 该报道转述刘

若英友人的说法：“他（陈国富）让刘若英从 20 岁出头等到

了 41 岁，实在也等够了。 ”该友人表示，刘若英不想再痴痴

等待陈国富， 决定在今年秋天把自己嫁掉。 该知情者称，

“奶茶” 曾经向陈国富提出要退出演艺圈， 对方竟说不必

了，后来刘若英拍电影传达心意，对方却始终没回应。

除了与陈国富之间的“情谊”外，外界也常把陈升与刘

若英联系到一起。 有媒体发表评论称，刘若英 40 岁还不嫁，

就是为了要等陈升。 对此，刘若英曾澄清两人为师生关系，从

未发生男女感情。此外，刘若英还与大陆演员黄磊等人传出过

绯闻。

据悉，刘若英在友人的牵线下认识了钟小江，两人决定今年

年底完婚。 （网易）

哈文再请高参赵宝刚张颐武

春晚“年轻轮廓”渐显形

作为全国人民除夕夜的“合家欢电视家宴”，央视春节联欢晚会

一向树大招风。 今年接下“春晚”总导演之棒的哈文近来似乎正在如

履薄冰地进行着这项工作，8 日，记者获悉，哈文为“创新”再与著名

导演赵宝刚和著名文化学者张颐武探讨， 相关信息显示， 今年春晚

“年轻的轮廊”渐已显形。

近年来，春晚的“新意”一直是历届春晚导演的最大难题， 显然，

这一次， 哈文的压力非常大， 在春晚总导演名单公布之后， 哈文婉言

谢绝了所有的采访， 不过， 她却“不动声色” 地利用微博这个工具向

外散发着一些良性信息———从范曾到张艺谋， 她寻求到了一些文化底

蕴与广博的视野。 而 8 日的消息显示，她又吸纳了赵宝刚与张颐武的“新

鲜想法”。

年轻化节目有望加大比重

赵宝刚与张颐武的出现，会刮来什么新风呢？ 8 日，知情人士分析，赵宝刚

导演的出现是一个“重大亮点”，因为他是圈内“最潮”的导演之一。从早年的海

岩偶像剧，到近年的《奋斗》、《我的青春谁做主》等剧作，几乎每部执导作品都

在城市里惹来强烈青春话题的赵宝刚，过去从未触碰过有关“春晚”这个综艺节

目主题。 可以想象，最关注年轻人喜好的赵宝刚会抛出怎样的言论与建议，这意

味着，今年的春晚将会把年轻人喜欢且欣赏的节目分量大大加重，使春晚呈现

出都市、时尚化的风格。 就像赵宝刚所说的那样，“目前观众的审美要求，已经把

你的传统东西去掉了，不接受了，所以创新很重要”。 而他给出的“药方”是“要用

当代的意识去解决民族传统文化的东西”。 （据《扬子晚报》）

姚晨和柴静。

刘若英


